

## Espectacular cuadrangular de fútbol estudiantil de vivió en la comuna de Longaví

En el principal recinto deportivo de la comuna se realizó este torneo que busca potenciar las habilidades deportivas y sociales de los educandos a través de la práctica deportiva que va asociado a valores como el compañerismo, lealtad y amistad.

Longaví-. En el estadio municipal de la comuna, cancha número 1, se desarrolló el cuadrangular de fútbol escolar interregional, con presencia del colegio técnico profesional San Esteban de Bulnes de la región de Ñuble, el Liceo Bicentenario Valentín Letelier, Liceo de Retiro Guillermo Marín y los dueños de casas, los alumnos de enseñanza media del Liceo Arturo Alessandri Palma. Al respecto, Rodolfo Cáceres, profesor de historia del Liceo Bicentenario Arturo Alessandri Palma, señaló que, “Este es un campeonato interregional de fútbol de enseñanza media con presencia de los Liceos de Bulnes, Retiro, Linares y Longaví, y este torneo es organizado por nuestro Liceo desde el año 2009, hemos tenido la suerte de haberlo ganado en varias ocasiones disputando el título con colegio

como el Instituto Linares entre otros, y esto es mérito de cada localidad, acá en la comuna hay mucho fútbol los fines de semana y tenemos muy buenos representantes, y este año nos apoya un ex jugador de fútbol profesional, ex alumno de nosotros que es Cristian Arrué”. Agregando que, “Es una buena oportunidad para que los alumnos se conozcan, puedan compartir en torno al deporte y puedan valorar que el deporte va asociado a temas valóricos que quedan para toda la vida, como la sana competencia, el compañerismo, la lealtad, solidaridad, entre otros.”

Asimismo, Carolina Cañete, profesora del colegio técnico profesional San Esteban, manifestó que, “Efectivamente, aceptamos la invitación para venir a competir, traemos un equipo de manera más ordena-

da, ya que el año pasado recién nos insertamos en los juegos deportivos extraescolares como colegio, y ahora venimos como preparación también porque nuestro colegio clasificó para representar a la comuna en el provincial de fútbol, así que ahora andamos con la mitad del plantel de fútbol y la mitad del plantel de fútbol que tenemos en el colegio, es una linda iniciativa porque se da sinergia entre los distintos establecimientos educativos que participan en esta instancia”.

Finalmente, los anfitriones del torneo, Liceo Bicentenario de la comuna, agradecieron el apoyo municipal por las instalaciones y realizaron un llamado a la comunidad educativa a seguir participando de estas instancias de esparcimiento y deporte entre los estudiantes.

